
 

 

 

 

 

 

 

地区中総体～陸上競技～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲中生の「合言葉」 いつでも なんでも いっしょう懸命 

稲井中３つの「あ」 あいさつ あきらめない あいてのために 

                          

石巻市立稲井中学校 

学校だより 第 ７ 号 

令和 ４年 ６月２９日 

TEL 0225-91-2314 

FAX 0225-91-2315 
真 野 川  

 

６月２１・２２日に地区中総体（陸上競技）が行われました。陸上競技部員に加え、他の部から参加した４名、大会補助員として参加した生徒会執行

部３年男子４名を加えた総勢２９名が参加し、どの生徒も自らの限界に挑戦し、自己ベスト、上位入賞、そして県大会出場を目指して全力を出し切り

ました。男子共通４×１００ｍリレーでは、予選を全体 6 位で通過しましたが、県大会出場資格を獲得できる３位入賞を目指し、決勝のレースではぎ

りぎりまで攻めのバトンパスをした結果、４位まで順位を上げることができました。県大会出場という目標を達成することはできませんでしたが、

リレーの選手たちは悔しさとともに、できることをやり切ったという思いを持つことができたようです。また、競技に参加した生徒だけではなく、

自分の競技が終わっても、他の選手のサポートを進んで行う姿も見られました。さらに、補助員として参加した４人の執行部員は、常に先を考えて

行動できることがすばらしいと、競技役員の方からお褒めの言葉をいただいたそうです。稲井中生の日頃の行い、意識の高さが競技以外にも表れ

たのだと思います。競技でも、競技以外でも頑張ったという話を聞くことができ、本当にうれしく感じました。２日間の競技を終えて稲井中に戻っ

てきた際には、瀧口部長中心に立派に帰校のあいさつをすることができました。ずいぶん疲れているだろうなあ、と思っていたのですが、すばらし

いあいさつの声に、たくましさとすがすがしさを感じることができました。さすがです！ 

競技の結果、４名が県大会進出を決めました。石巻地区の代表としてさらに上を目指し、今後も練習に取り組んでほしいものです。２日間とも朝

早くからの活動となりましたが、見送りに来ていただいた皆様、様々なサポートをしていただいた皆様、本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主な行事 日 曜 主な行事 

１ 水 安全点検 地区懇談会（１９時～）                 １９ 火 稲井中学校区防災連絡会（会場：稲井小学校） 

３ 日 石巻地区公立高校合同学校説明会（石巻専修大学） ２０ 水 終業式 県大会壮行式 

６ 水 専門委・中央委 ２１ 木 夏季休業日（～８/２５） 

７ 木 ３年実力テスト ２２ 金 県中総体（～８/２６） 飲酒運転根絶運動の日 

８ 金 授業参観１３：３０～、学年ＰＴＡ１４：３０～            ２３ 土 保安灯工事のため体育館終日使用不可（～８/２４） 

１１ 月 学校評議員会 ２５ 月 三者面談（～８/２９） 

１４ 木 吹奏楽部壮行式（保護者参観なし） ＰＴＡ本部役員会 19時～ ２６ 火 ＯＳ：東松島、石巻北、石巻西 

１６ 土  ＯＳ：石巻 ２９ 土 ＯＳ：石巻工 

１７ 日 吹奏楽コンクール地区予選（まきあーと）   ３０ 日 ＯＳ：石巻好文館 

１８ 月 海の日                             ＯＳ：県水産 OS:高校オープンスクール実施日 スクールカウンセラー来校日：１・８・15 

中総体報告会 

 ６月２３日（木）、中総体地区大会を振り返っての中総体報告会が行われました。各部の部長から 

試合結果の他に、中総体へかけてきた思いや応援への感謝の気持ちの報告が行われました。試合 

結果への悔しさはあるものの、それまでの取組や当日のプレーに悔いはないという言葉が印象的 

でした。３年生の思いを受け止め、１・２年生中心の活動がこれから始まっていきます。県大会出場を 

決めたバドミントン、柔道、陸上競技の選手の皆さん、ぜひ頑張ってください！ 

野球部 蛇田中学校と戦って８対０で負けました。結果は大敗でしたが、この前の河北杯で戦った時からミスを減らし７回まで試合をすることができてよか

ったです。チームの課題であった守備も自分たちができる最大限のものを発揮することができてよかったです。 

バレーボール部 １日目に河南東中学校と蛇田中学校と戦いました。河南東中学校には０対２で負け、蛇田中学校には２対１で勝つことができて２日目に進

みました。２日目は矢本第一中学校と戦い０対２で負けてしまいました。県大会を目標にしていたのでとても悔しい気持ちでいっぱいです。結果に悔いは残

ってしまいましたが、私たちが今まで努力してきた部活動や夜練習など、大会までの活動に悔いはないです。応援してくれた方々への恩返しのプレーはで

きたと思います。応援してくださりありがとうございました。 

男子バスケ部 １日目に万石浦中学校と戦い、27 対 36 で負けました。結果は負けてしまったけれど、今まで練習してきた成果を全員で発揮できてよかっ

たと思います。 

女子バスケ部  1回戦目で石巻中学校と戦い、65 対 35で負けました。部としての目標だった県大会出場には届かなかったけど、個人の目標としていた

「あきらめない」「楽しむ」などは達成できていたと思います。充実した大会になりました。応援ありがとうございました。 

男子卓球部 団体戦・個人戦共に目標としていた県大会出場は達成できませんでしたが、一人一人が練習で培ってきたものを１００％の力でプレーできて

いたので、中学校生活最後の大会としては良かったと思います。応援してくださった方ありがとうございました。 

女子卓球部 目標としていた予選リーグ１位通過とは遠い結果となってしまいました。緊張や焦りから今までで一番良いプレーができたとは言えませんが、

この結果の中にもそれぞれが頑張って取った点数があり、練習してきたことを出しきった結果だと思います。悔しい思いはありますが、最後にふさわしい中

総体になりました。 

剣道部 団体・個人ともに県大会という目標には届きませんでしたが、一人一人が精いっぱい頑張り、自分らしい楽しい試合ができた大会でした。応援あり

がとうございました。 

陸上部 大会ではレベルの高いレースが多かったのですが、その中でもみんな堂々と試合に臨んでいたのでよかったと思います。最後のリレーでは県大会

を逃してしまいましたが、攻めの姿勢でバトンを渡すことができたのでよかったです。 

バドミントン 男子個人戦シングルで優勝することができました。納得いくような内容ではなかったのですが、試合の中で学ぶものも多かったし、コーチや

顧問の先生から教えられることもあったので次につながる試合になったのではないかと思います。県大会では気持ちを切り替えて頑張りたいと思います。 

柔道部 地区大会で決勝までいき、矢本一中の選手に負け２位でした。結果は２位でしたが、目標だった県大会に出場することができて、最大限の力を発揮

することができたのでよかったです。 

 

男子 100ｍ  １年 梶原颯太 12.81（決勝進出） 決勝 12.74 第２位 県大会進出   遠藤夏 14.30、三條喬生 14.40 （ともに予選敗退） 

          ２年 島田悠斗 12.89（決勝進出） 決勝 13.19 第８位            髙橋瑠偉 13.03、鍋内真吾 13.30（ともに予選敗退） 

          ３年 瀧口彩人 12.23（決勝進出） 決勝 12.23 第４位 県大会進出   三浦聖篤 12.93、阿部勝樹 13.63（ともに予選敗退） 

男子 200ｍ  西山龍 25.23（決勝進出） 決勝 25.01 第５位 県大会進出 

男子 400ｍ  遠藤海槙 1.01.27（予選敗退）  

男子 800ｍ  佐藤秀忠 2.21.61、髙橋諒 2.50.01（ともに予選敗退） 

男子 1年 1500ｍ   瀧口蒼志 5.23.55 第１３位（決勝進出） 決勝 5.24.16 第１４位   杉浦暖真（予選敗退） 

男子 2.3年 1500ｍ 馬場快清 4.57.94 第１１位（決勝進出） 決勝 5.00.78 第１３位   近藤龍斗、三浦翔輝（ともに予選敗退） 

男子 3000ｍ 田村春翔 11.16.39 第８位入賞 

男子走幅跳   中川大司４ｍ５２、岡克信 3ｍ93（ともに入賞ならず）  

男子砲丸投   成貞拓瑠 6ｍ67、阿部蓮太郎 5ｍ90（ともに入賞ならず） 

女子 1年 1500ｍ    橋本莉愛 5.46.62 第３位 県大会進出  尾嵜こう 6.01.52 第１０位 

男子低学年4×100ｍ （遠藤・島田・高橋・中川） 50.92 全体５位（決勝進出） 決勝 50.90 第５位 

男子共通４×100ｍ   （遠藤・瀧口・阿部・西山） 47.86 全体６位（決勝進出） 決勝 47.77 第４位 

 

 

 

地区中総体陸上 

大会結果 

地区中総体大会前に、1年佐々木慧太君のお父様に駐輪場南側の草地の除草を再び行っていただきました。いつもありがとうございます！ 

7月の主な予定 

 

 


